
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 森　利夫 １
30分 3/2

(1)

(2)

２

(1)

(2)

２ 稲垣　稔 １
1時間10分 3/2

(1)

(2)

(3)

(4)

３ 小鷹房義 １
1時間 3/2

(1)
(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４ 日坂和久 １
１時間 3/2

(1)

２

これからの解消対策について伺う

建設の遅れから高倉クリーンセンターが老
朽化し、構成市町の財政負担が多くなるこ
とについて伺う

焼却場予定地を白紙撤回し、公募をしたら
どうか伺う

町長
副町長
担当課長

鳩山に賑わいと活気を願って、「あんずでまち起
こし」３回目の提言

町長
副町長
担当課長

ごみ焼却場次期更新施設について

国の制度改正による平成23年度補助金等へ
の影響はいかがですか。また、平成23年度
以降の公共交通に対する取り組み方針を伺
います。

遊休農地について
町長
担当課長

遊休農地の現状について伺う

町長
担当課長

積雪時の道路対策について

町長
担当課長

質問事項・質問の要旨

平成22年９月議会の私の一般質問で、「あ
んず」プロジェクトの実務部隊を立ち上げ
るとの答弁があった。現時点の進捗状況を
伺う

現状の進捗状況に対して、執行権者の立場
での評価は如何ですか

「あんず」でまち起こしを実現するための
個別計画又は関連計画はありますか。あれ
ば計画内容を何時、どのようにして実現す
る内容か説明して下さい

「あんず」でまち起こしの作業が立ち上が
る最初のマイルストーン(プロジェクトの
中で工程遅延の許されないような大きな節
目)は３点セットがいつ実現できるかで
す。いつ頃の目処ですか

町道第２号線開通に関して

開通までの見通しは「予算」「工期」の両
観点から伺う

除雪の体制について伺う

地域公共交通の確保、維持について

進捗状況及び今後の予定は

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

現在までの進捗状況は

町道第1248号線拡幅工事について
町長
副町長
担当課長

現地調査(測量等)は行ったのか

雪道の見回りについて伺う

大橋地区内及び農村公園入口付近の交通対策につ
いて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

３

(1)

５ 野田小百合 １
1時間10分 3/3

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

① 利用者数
② 利用回数
③ 町の負担費用

(3)

(4)

３

(1)

(2)

６ 松浪健一郎 １
30分 3/3

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

７ 根岸富一郎 １
1時間30分 3/3

ゲートボール練習等の屋内施設使用について
町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

４月以降の鳩山ニュータウンの行政配布物
についての予定を伺う
行政配布物の委託手数料の変遷について、
その経緯を伺う

ごみ焼却場建設について
町長
担当課長

国勢調査をすることの目的と意義

国勢調査について

町長
担当課長

その集会の会議の内容を伺う

今後、利用者について柔軟に拡大して対応
する必要があるのではないか

化学物質による健康被害の状況を調査し、
把握する必要はないか

百地蔵通りの道路工事、東山沼水路改修、
及び周辺対策がセットのように書いてある
が、そもそも周辺対策とは何か

その集会で町から何か提案したのか

２月14日の全員協議会で上熊井区長から、
「ごみ焼却場を是非上熊井で」と言う要望
書が２月９日付で出されたようだが、そも
そも12月20日の集会は何の目的で開かれた
のか

行政配布物について

2005年と2010年で調査の方法が変わった
が、どう変わったのか。変更の理由は何か

町長
担当課長

住宅リフォーム資金助成制度の拡充を

今年度の利用状況（昨年度との比較）

町長
担当課長

町長
担当課長

当該地区は幹線道路の抜け道となってお
り、通過車両の危険運転が目立ちます。歩
行者の安全確保が必要ですが、対策はあり
ますか

雨天時等の活動場所として、町内の体育館
は使用可能ですか

今回の調査を終えて、調査方法などで問題
や課題を把握しているか

住民ニーズをどのようにとらえているか

化学物質から住民を守るための取組みについて

配食サービスについて

町長
担当課長

町の現状をどのようにとらえているか

配食サービスを行うことの目的と意義
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

① 工事金額50万円以上を10万円以上にする
ことについて

② 工事内容では、省エネや耐震工事、バリ
アフリーなどを含めることについて

(2)

(3)

(4)

① 住宅・建築物の耐震化緊急支援事業につ
いて

② まちづくり推進課と産業振興課の検討結
果について

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 中山明美 １
45分 3/3

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

町長
担当課長

がん検診の受診率の算出方法を伺う

受診者数の推移と傾向について伺う

がん検診の受診率向上への取り組みについ
て伺う

ＨＴＬＶ-１についての認識と理解を深め
るための施策（マニュアルの作成・妊婦向
けのリーフレットなど）について伺う

抗体検査の実施時期と具体的な実施方法に
ついて伺う

陽性となった場合のケアについて伺う

高齢者や障がい者などの移動費用の個別支
援を

要援護登録者の登録状況について伺う

町長
担当課長

町長
担当課長

ＨＴＬＶ-１（ヒトＴ細胞白血病ウイルス）につ
いて

予算額の引き上げについて

老朽化と二重投資について

循環バス運行は地域格差を生んでいるので
はないか

町長
担当課長

町長
担当課長

補助対象経費等の改善について

町長
担当課長

高倉クリーンセンター次期更新施設建設について

鳩山ニュータウンと北坂戸駅間のバス路線
創設について

町は旧総合運動公園用地にごみ処理施設を
造ることを「白紙撤回」する考えはないの
か

町外の主な病院へのデマンドタクシー運行
について

国や県の補助制度の活用について

住民の足確保について

がん検診の受診率向上への取り組みについて

上熊井区長からの提案を、町は受け付けた
が、公募型ですすめる考えがあるのか

｢持病、血液型などを記した紙を冷蔵庫に
保管する｣運動を町として取り組むのはい
かがか

補助金の額引き上げについて

高齢者の急病・災害時の備えについて

12月議会からの進捗について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 3/4

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

　

ＨＰＶ（ヒトパピロマウイルス）検査の導
入について伺う

極めつきの話題性

町長
担当課長

なぜ虐待は起こるのか、どういうケースが
考えられるのか

「地域見守り支援ネットワーク」の昨年８
月以降に受けた情報の分析、ならびに虐待
とみられるケースの発生状況

銀河の丘とトロッコについて

町の今後の取り組みをうかがう

現在、どのような対応をしているのか

幼稚園・学校の取り組みはいかがか

スターリングエンジンで銀河の丘のトロッコを走
らせよう

町長
教育長
担当課長

虐待・いじめの防止

スターリングエンジンについて
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